
FDP Rödermark

BÜRGERMEISTERKANDIDAT DER FDP MIT FAKten ZU RÖDERMARK

26.01.2017

– Zur Bürgermeisterwahl in Rödermark –

Die wahre Bilanz der Amtszeit von Bürgermeister Roland Kern sieht so aus:

- 45 Millionen Euro neue Schulden (v.a. als Überziehungskredite) und keine schlüssige Idee, wie diese getilgt werden sollen.
- Ein Viertel der Mitarbeiter (Erzieherinnen und Erzieher der Kitas) der Stadt Rödermark befinden sich in einem arbeitsrechtlichen Streit mit der Stadt.
- Die Straßen sind in einem miserablen Zustand, der Investitionsstau beträgt allein hier 15 Millionen Euro.
- Es gibt keine neuen Baugrundstücke, ansiedlungswilliges Gewerbe findet keine freien Flächen.
- Notwendige Investitionen werden immer wieder verschoben.
- Massive Steuererhöhungen (Grundsteuer, Gewerbesteuer, Hundesteuer etc..) in den letzten Jahren.
- Und nun eine Kandidatur für 25 Monate, was weitere 25 Monate Wahlkampf und damit weiter Stillstand bedeutet.

Das geht besser! Bei dieser Wahl geht es um die Zukunft Rödermarks. Aufbruch statt Stillstand! Frischer Wind für unsere Stadt!

Deshalb am 5. Februar Tobias Kruger wählen.

Tobias Kruger

MUT für VISIONEN